



Gobierno de Guadalajara mejora calificación crediticia

El tesorero municipal Francisco Padilla Villarruel dijo que por el buen manejo de la deuda y una alta recaudación, la empresa calificadora Fitch Ratings otorgó al ayuntamiento de Guadalajara la calificación A+.

Añadió que lo anterior representa un reconocimiento en cuanto a la labor que en materia de finanzas se ha realizado en este municipio durante los últimos meses.

Indicó que los factores que hicieron que el ayuntamiento obtuviera la calificación fueron principalmente un aumento y mejor control del ingreso; mayor recurso en participaciones federales y menor gasto, lo que permitió invertir más en obra pública, alrededor de **1,000 millones de pesos por año ejercido en este rubro**.

“Hoy tenemos unas finanzas más holgadas, y una perspectiva financiera mejor, menor deuda y mayores ingresos, es un reconocimiento a esta labor que se hace y porque las finanzas de Guadalajara hoy son mucho menos comprometidas que como eran en los últimos años”, afirmó.

Manifestó que aunque esta calificación positiva le permite al ayuntamiento de Guadalajara considerar la posibilidad de refinanciar su deuda, no lo cree conveniente ni necesario.

“Cuando inició la administración en 2012, la deuda del ayuntamiento **oscilaba en 4,000 millones de pesos**, de los cuales se han pagado 788 millones de pesos”, puntualizó.

Precisó que Fitch Ratings es una empresa que se encarga de evaluar el riesgo operativo de los administradores de carteras de productos financieros estructurados, así como identificar las mejores prácticas regionales y mundiales.